

FREUNDESKREIS

Im Freundeskreis haben sich inzwischen rund 1.600 Menschen zusammengeschlossen, die der Konrad-Adenauer-Stiftung nahestehen und sie darin unterstützen, die christlich-demokratischen Grundwerte unserer Gesellschaft weiterzuentwickeln und zu stärken.

Die Förderer stehen in regelmäßiger Kommunikation mit der Stiftung und erhalten kontinuierlich aktuelle Informationen über Schwerpunkte der Stiftungsarbeit, über wichtige Veranstaltungen und Veröffentlichungen und natürlich über den Freundeskreis. Sie zahlen wahlweise einen Mindestbeitrag von 60 Euro im Jahr oder einen selbstgewählten höheren Beitrag.

Das Netzwerk eines Freundes- und Fördererkreises ist eine notwendige Grundlage, um die Arbeit der Stiftung auf dem heutigen hohen Niveau weiterführen zu können. Neue Förderer sind herzlich willkommen.

www.kas.de/freundeskreis



Zukunft schenken

Testamentspenden für die Konrad-Adenauer-Stiftung e.V.
Sankt Augustin/Berlin 2007 | 18 Seiten

Diese Broschüre bietet eine erste Hilfestellung zu Fragen rund um das Testament, Checklisten für Ihre persönliche Vermögensaufstellung sowie zahlreiche nützliche Hinweise in verständlicher Form. Lassen Sie sich beraten.

www.kas.de/zukunft-schenken